



Graz, am 01.06.2024

Referatsbericht für die 4. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2024 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 04.06.2024

Referat für Bildungspolitik

Liebe MandatarInnen!

Ich darf im Folgenden über die Tätigkeiten des Referates für Bildungspolitik seit der letzten Universitätsvertretungssitzung berichten.

Mails wurden wie immer schnell beantwortet :) Themen: Studienbeitrag, viele Fragen bezüglich Wiederholungsklausuren bzw. Prüfungsantritten, Diplomarbeiten für HTLer*innen, Anerkennungen, Kommissionelle Prüfungen, Pflichtprüfungen an anderen Unis, Masterprüfung, Anbieten von Prüfungen, Mindestanzahl an ECTS.

Zukunftsausblick: Ideen für Satzungsteil Studienrecht etc. sammeln.

Es ist geplant das einer meiner SBs und ich am 11.6 wieder beim OeAD Workshop in Wien sind und an der Internationalisierung von MINT Fächern arbeiten.

Das BiPol war mit 3 Personen am Referate Seminar vertreten und konnte sich gut mit anderen Referaten vernetzen.

Am 7.5 fand der VR Lehre - HTU JF statt dabei ging es unter anderem um das Evaluierungstool, ein Studienrecht 1mal1 für neue Profs und die Schnellboote der Lehre.

Am 16.04 fand der Gremienworkshop statt. Leider sehr mäßig besucht aber die Leute haben sich sehr darüber gefreut.





HTU Graz

Vertretung, Beratung, Service.



Der letzte JF fand am 7.5 statt, der nächste und letzte des SS24 findet am 17.06 statt.

Bei Fragen, näheren Informationen oder Anregungen stehe ich gerne jederzeit persönlich, per Telegram oder E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
Raphael Ostermann
Referent für Bildungspolitik

